
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/005/2020 
 
 

 Kreisausschuss am 08.06.2020 
 

Zu Punkt 26: Einsatz von Brennstoffzellzügen auf der S28 
hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 16.04.2020 

 
Landrat Hendele erläutert, dass sich die Regiobahn intensiv mit dem zukünftigen Treibstoff für Züge 
befasst habe. Zudem teile das Verkehrsministerium die Auffassung, dass zunächst die Elektrifizierung 
fertigzustellen sei. Aufgrund der Zuschüsse von Bund und Land wäre eine Umstellung auf Wasserstoff 
zum jetzigen Zeitpunkt nicht die richtige Lösung, da in diesem Falle umfangreich abzuklärende 
Rückzahlungen zu tätigen seien. 
 
KA Schulte erwidert, dass genau diese Diskussion auch in der Fraktion geführt worden sei, weshalb 
die Thematik als Prüfauftrag formuliert worden sei.   

  
Beschluss: 
 
Der Verkehrsverbund Rhein-Ruhr aöR und Regiobahn GmbH werden gebeten, den Einsatz von 
Brennstoffzellenzügen anstelle von Elektrofahrzeugen auf der S28 zu prüfen.   

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
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